

## UNTERSTÜTZUNG DURCH REGIERUNG UND ANDERE EINRICHTUNGEN

### KINDERHEIM DER REGIERUNG – NEHRU NAGAR, BHOPAL

Das Kinderheim Nehru Nagar, Bhopal, ist die einzige staatliche Institution für Mädchen im Bundesstaat Madhya Pradesh, wo Straßenkinder nach dem Jugendschutzgesetz untergebracht sind.

Mädchen, die dringende Hilfe benötigen, werden von einer besonderen Jugendpolizei aus allen Landesteilen Madhya Pradesh's in diese Institution eingewiesen. Es handelt sich hier um Bahnhofs- und Straßenkinder, von der Familie ausgestoßene und aus den unterschiedlichsten Gründen weggelaufene Kinder.

Von dieser Einrichtung aus initiiert die Jugendschutzbehörde den Prozess der Rehabilitation in Absprache mit Eltern und Kindern, die dem Wohl des Kindes höchste Priorität einräumen.

Kinder, bei denen eine Rückkehr in die Familie aufgrund der schlechten Bedingungen nicht möglich ist, werden mit Empfehlung der Jugendschutzbehörde in passenden Einrichtungen aufgefangen und betreut.



Die meisten Kinder kommen aus zerrütteten Familien, sind ausgesetzt oder missbraucht worden oder Waisen. Die Mädchen bleiben so lange, bis eine bessere Zukunft für sie absehbar ist oder bis zum Alter von achtzehn Jahren.

Derzeit leben 110 Mädchen in dieser Einrichtung, und 43 von Ihnen gehen in eine benachbarte Schule. Die anderen Mädchen haben keinen Kontakt zur Außenwelt. Sie haben ihre kostbare Kindheit verloren.

Wir arbeiten seit eineinhalb Jahren mit dieser Einrichtung zusammen, um das Wohl der Kinder zu gewährleisten.

Unsere Zusammenarbeit mit dem Heim brachte einen Durchbruch, als wir kontinuierliche und zukunftsorientierte Programme für die Mädchen planten und einführten.

Viele Wohltäter besuchen das Heim, spenden eine Mahlzeit oder Kleidung. Von Anfang an konzentrierte sich unser Eingreifen auf solche Hilfen, die im Leben dieser unterprivilegierten Mädchen beständig und anhaltend wirken.

Unsere Motivation ist es, den Mädchen ihre verlorene Kindheit wieder zu geben und sie wieder in die Gesellschaft zu integrieren.

Die Zusammenarbeit mit dem Leiter der Einrichtung und den Mitarbeitern ist freundlich und entgegenkommend.

